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                               ～ インスピレーションになろう ～ 

  

                                                          

２０１８年１１月２７日（火） 例 会 場  富山第一ホテル１３階ルミエール 

司     会   小林ＳＡＡ 

開 会 点 鐘   河上会長 

ソ  ン  グ   「 それでこそロータリー  」 

四つのテスト唱和   河上会長 

開 催 挨 拶   第 13 回富山市小学生なわとび交流大会 

（来年 1 月 13 日（日）開催）について 

富山市スポーツ推進委員協議会 理事長 石丸 淳一 氏 

               事務局 八倉巻里絵 氏 

誕 生 日 祝   布目会員（12 月 3 日） 藤田会員夫人（12 月 3 日） 

結 婚 記 念日祝   品川会員（11 月 28 日） 

出 席 報 告   【総員数：77 名】               ※（ ）内はメーキャップ人数 

当 日 （１１月２７日 ） ４６（ １０ ）/ ７７ 出席率  ５９．７４ ％ 

前々回 （１１月１３日 ） ５３（  ８ ）/ ７７ 出席率  ６８．８３ ％ 

ニ コ ボ ックス   ・遅れました。先日誕生日祝い、結婚日祝いをいただいて、 

ありがとうございました。  山 﨑 さん 

          ・妻の誕生日祝いをいただいて                   藤 田 さん 

・結婚記念祝いをいただいて                    品 川 さん 

          ・結婚記念日のお祝いを頂いて                  松 田 さん 

          ・遅刻おわび                          吉田誠 さん 

          ・早退おわび                          青 木 さん 

          ・早退お願いします                       中三川 さん 

          ・予定があり、早退します                    山 﨑 さん 

卓 話   地区委員活動報告② 

・林 清滋 職業奉仕委員長 

・青山 ロータリー財団副委員長 

閉 会 点 鐘   河上会長 

 

 

 

 

 

２０１８年１２月 ４日(火) 於：富山第一ホテル３階天平の間 

地区Ｒ米山記念奨学会委員長 村中高次郎 氏による卓話 

「 米山の現状と今後の課題 」 

例会終了後、理事役員会（於：３階梓の間） 

 

第１０１３回 例会の記録 

本日 第１０１４回例会プログラム 

  

富山市スポーツ推進委員 
協議会よりご挨拶 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

１２月１１日（火） 年次総会・上半期行事報告 於：１３階ルミエール 

１８日（火） 夜間例会と年忘れ家族懇親会 於：  ３階天 平 の 間 

２５日（火） 富山県商工労働部 商工企画課 企画係長 林 寿郎 氏 於：１３階ルミエール 

 

 

 

○例会変更 

１２月１３日（木）富山西ＲＣ    年忘れ家族懇親会【富山電気ビル】9：30～13：30 

１７日（月）富山シティーＲＣ 夜間例会【富山第一ホテル】9：30～13：30 

      富山大手町ＲＣ  クリスマス例会【ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ富山】15：30～19：30 

   １９日（水）富山中ＲＣ    クリスマス例会【ホテルグランテラス富山】9：30～13：30 

２１日（金）富山南ＲＣ    例会変更【富山電気ビル】9：30～13：30 

 

○ニコボックス累計金額 １１７件  ５７８，２００  円 

 

○ロータリー適用相場のお知らせ  １ドル １１２ 円 

 

 

 

 

 

  

１２月の行事予定 

お 知 ら せ 

 夜間例会および年忘れ家族懇親会のご案内  

日 時 ： 平成 30 年 12 月 18 日（火）18：30～ 例 会 ・ 18：40～ 懇親会 

場 所 ： 富山第一ホテル 3 階天平の間 

 会 費 ： 会員 10,000 円 

       ご夫人・ご主人・同伴者 5,000 円 

       お子様（中学生以上）   3,000 円 

       お子様（小学生以下）   1,000 円 

 ＊親睦委員会の皆さんがご家族で楽しめるアトラクションを 

企画中ですので、多くの皆様のご参加をお待ちしております。 

 ＊出欠の締切りは、12 月 4 日（火）です。 

 

 「第 13 回富山市小学生なわとび交流大会」広告協賛のお願い  

開 催 日 ： 平成 31 年 1 月 13 日（日）   

開催場所 ： 富山市総合体育館 

広告協賛 ： 5,000 円（縦 2cm×横 4cm の予定）  

 

＊プログラムの裏表紙に協賛企業名を掲載いたします。 

＊協賛金は下期会費と一緒に請求させていただきます。 

＊ご協力いただけます企業は、12 月 11 日（火）までに事務局へご連絡ください。 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ 地区委員活動報告② ◆ 
林 清滋 職業奉仕委員長 
 

        2014 年 7 月富山みらい RC で初めての職業奉仕勉強会が開催されました。出席 

        者は牧野会長、村山委員長、相川副委員長、青山会員、私の 5 名でした。その勉 

        強会も回を重ね、2年後には 6クラブから 30名近くの集まる勉強会となりました。 

         2016 年に、岡部ガバナーはこの勉強会を 2610 地区で広めて欲しいという事で、 

村山さんが地区職業奉仕委員長に、私が副委員長を仰せつかりました。私たちは 

ロータリーの活性化の為に大切なのは、ロータリーをもっと知る事だと考え、職

業奉仕の勉強会を 64 クラブに普及させる事を、目標としました。 

 クラブ職業奉仕委員長会議では、富山みらい RC の勉強会方法である抄読会形式をクラブ委員長

に実際に経験して頂き、実際にクラブに帰って勉強会を開催して頂きました。 

 初年度の 2017 年 3 月時点では全体の 35％にあたる 23 クラブで、なんらかの形で勉強会が開催さ

れました。 

 2 年度は引き続きこの勉強会の普及を進めると同時に、「職業奉仕」を理解するためのテキストを

作りました。このテキストは各クラブに 2 部配布し、1 部は、職業奉仕委員長に引き継いでもらい、

1 部はクラブ保管をして使用もらう物です。そしてそのテキストによる勉強方法を委員会で構築を

進めました。 

 2 年目の 2018 年 5 月時点で同じ様にアンケートを行った結果、全体の 45％にあたる 29 クラブで、

勉強会が開催されました。 

 本年度の事業内容のひとつに、職業奉仕についてより深く研究する為に 9 月 9 日（日）に、本田

博己パストガバナーを講師としてお迎えし、「職業奉仕研究会セミナー」を開催いたしました。出

席者は 150 名を超え、特に富山みらい RC からは多くの方々に参加頂き感謝しております。 

 研究セミナーを要約しますと、 

１．「奉仕の理念」がロータリーの根幹である。 

２．「職業奉仕」の定義は一つ （RI） 

  五大奉仕部門の一つとしての職業奉仕部門がある。 

３．日本の「職業奉仕」論は、職業倫理論である。 

４．ロータリーの “Service” は、活動の広がりに伴い、最も広い意味で使われている。 

５．「職業奉仕」ではなく、「奉仕の理念」という言葉で、ロータリーの理念と実践を語ろう。 

でした。 

実際に、この研究会セミナー後、本田さんの考えに共感された会員とやはり納得できないという

会員もいらっしゃいました。 

それではなぜ、職業奉仕と奉仕の理念が混同するのか？私なりに考えてみました。 

それはロータリーの目的にある、混乱の原因は、意義ある事業の基礎としてという言葉ではない

でしょうか？ 

意義ある事業は各自の職業という事ですから、各自の職業を通じて奉仕をしているのだから職業

奉仕だと理解している。しかしロータリーの目的は各自の職業をもとに、社会奉仕や青少年奉仕そ

して職業奉仕等を行うことで人や社会に役たつ事であるといっているのではないかと思うのです。 

私は職業奉仕（委員会活動）についてこの様に考えております。 

職業奉仕（本田さんの言い方では奉仕の理念に基づくサービス）は個人で行う奉仕のため、クラ

ブとして行う国際奉仕や青少年奉仕と違い、方向性が違う。その為、職業奉仕と、クラブ職業奉仕

委員会の活動を混同していると感じています。前者の職業奉仕（奉仕の理念に基づくサービス）と

は会員個人個人が、自分の職業の質を高め、道徳性を高め、職業を通して行う事で、個人活動が主

体です。 



例会日：火 曜 日 

12 時 30 分 

 

 例会場：富山第一ホテル 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

事務局：〒930-0082 富山県富山市桜木町 10-10 富山第一ホテル 5F 

TEL（076）441-1737 FAX（076）441-2824 

    事務局携帯電話 090-5683-3660 

    E-mail:info@toyama-mirai.net URL: http://www.toyama-mirai.net 

クラブ職業奉仕委員会活動とは、会員を啓蒙する事が委員会活動であり、その為の勉強会や語り

会う環境作りをする事だと思います。 

日産ゴーン会長の問題や三菱自動車の改ざん等、なぜ頻繁に起きているのでしょうか？例えば、

ロータリーの勉強会でこの事について意見交換をしてみてはどうでしょうか？その事によって、私

たち会員の道徳性を高め、それぞれの会社の成長につながるのではないかと思うのです。その意味

でも富山みらい RC が行っている勉強会は素晴らしいと感じています。 

今後も 2610 地区での勉強会の普及を進めていきたいと考えております。 

 
 

 
青山 和也 Ｒ財団副委員長 
 
        ロータリー財団は、1917 年、当時のロータリークラブ国際連合会会長であるア 

ーチ・クランフが、アトランタ国際大会で「ロータリーが基金をつくり、世界的 
な規模で慈善、教育、その他、社会奉仕の分野で、何かよいことをしようではな 
いか」と提唱したのが始まりです。数ヶ月後にミズーリ州カンザス・シティーRC 
より 26 ドル 50 セントの寄付がありましたが、世界恐慌や第二次世界大戦と不安 
定な世の中が続き思うように寄付金が集まりませんでした。 

 
戦後、ロータリーの創始者であるポール・ハリスが亡くなり「追悼は献花ではなく財団への寄付

へ」という彼の意思がロータリアンに伝えられたれ、多くの寄付金が集まり、現在のロータリー財

団の礎となっています。その後、ロータリー財団は様々なプログラムを実施していきます。 
 
2013 年には新しい補助金モデルが導入され、現在 5 年が経ち、地区補助金、グローバル補助金

の認知度も上がり、今年度は 42 クラブから 53 件の地区補助金の申請をいただきました。また、金

沢ロータリークラブさんが、グローバル補助金を利用し「タイ浄水器設置事業」をされました。 
この「タイ浄水器設置事業」につきましては、2610 地区ホームページの会員ページに詳細が載

っておりますので是非ご覧ください。 
 
2610 地区ホームページ  http://www.rotary2610.jp/ 

 
来年度の地区補助金の申請等に向けたスケジュールは以下の通りです。 

 
2019 年 1 月 26 日（土）富山 
2019 年 2 月 2 日（土）金沢 

 
2019 年 4 月 1 日（月）地区補助金申請書提出締め切り 
2019 年 4 月 13 日（土）地区補助金審査会 

 
引き続き、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

  

例会欠席のご連絡は、例会前日の午前中までに事務局へお願いいたします。 

事務局電話番号 ： ０７６－４４１－１７３７ 

事務局携帯番号 ： ０９０－５６８３－３６６０ 

mailto:info@toyama-mirai.net
http://www.toyama-mirai.net/
http://www.rotary2610.jp/

